

MÁS DE 5.000 VILLANOVENSES SALEN A LA CALLE PARA RECIBIR A LOS REYES MAGOS

Vva. de la Cañada , 7 de enero.- Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron la tarde del pasado sábado, 5 de enero, las principales calles del municipio acompañados de una decena de carrozas, desde las que repartieron, por primera vez, mil kilos de caramelos sin gluten. Los Reyes Magos finalizaron su periplo en el Centro Cultural La Despernada donde escucharon las peticiones de los niños, a quienes obsequiaron con un regalo.

La concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García, destacó el gran número de asistentes a la Cabalgata y la labor desempeñada por todas las personas que participaron en la organización del evento: “A la cita acudieron miles de villanovenses y también vecinos de otras localidades para disfrutar de la Cabalgata en la que participaron empresas y asociaciones del municipio, un gran número de voluntarios, operarios municipales de limpieza, agentes de Policía Local y Guardia Civil así como miembros de Protección Civil. Gracias a su labor y trabajo, todo salió a la perfección”.

Previamente, por la mañana, los Reyes Magos visitaron a los mayores de las dos residencias ubicadas en el municipio: AMMA Villanueva y Sanyres. Los Reyes Magos también distribuyeron regalos entre las familias más desfavorecidas del municipio, donados al Ayuntamiento por la Fundación El Larguero y vecinos a título particular. Un total de 36 niños, de 17 familias villanovenses, se beneficiaron de esta iniciativa solidaria.